

Friedhof ist Thema

Obernkirchen. Am Montag, 3. Mai, findet um 18 Uhr im Rathaus die nächste Sitzung des Ausschusses für Finanzen, Organisation und Personal statt. Dabei geht es um den Friedhof: Die Betriebsabrechnungen und Betriebsergebnisse 2007 und 2008 werden diskutiert; anschließend folgen die Kindergartengebühren: Nach der Betriebsabrechnung 2009 werden Gebührenvorschläge ab August 2010 beraten. r

Klinikum und Berichte

Vehlen. Am Donnerstag, 29. April, tagt ab 19 Uhr im Dorfgemeinschaftshaus der Ortsrat. Es stehen zwei Sachstandsberichte an: Einmal über die Dorferneuerung Vehlen, über die der Sprecher des Arbeitskreises Dorferneuerung den neuesten Stand erklären wird, zum zweiten zum Gesamtklinikum Schaumburger Land. r

Was tun gegen die Raser?

Krainhagen. Am Mittwoch, 5. Mai, findet um 19 Uhr in der Berghütte die nächste Sitzung des Orsrates Krainhagen statt. Im öffentlichen Teil wird über das Ergebnis der Geschwindigkeitsmessung auf der Forststraße diskutiert, danach wird beraten, wie sich der Ortsrat am Dorfgemeinschaftsfest am 14. August beteiligen kann. Auch der Spielplatz Hackenburg steht zur Beratung an. r

Handballfest in Obernkirchen

Obernkirchen (seb.). Der MTV Obernkirchen hat im Benefizspiel zugunsten der Haiti-Erdbebenopfer-Hilfe gegen den Handball-Bundesligisten TuS Nettelstedt-Lübbecke eine 18:51-(7:22)-Pleite kassiert. Ein ausführlicher Bericht steht am Donnerstag in den SN.